
Le 3 septembre 2021 à 20h30, le Conseil Municipal, dument convoqué, s’est réuni à la 
cantine, sous la présidence de Monsieur CAZORLA Dominique, Maire.  
 
Date de la convocation : 30 Août 2021 
Nombre de conseillé en exercice : 11 
Étaient présents : 
 
BLANCO Jordan 
CAZORLA Dominique 
CHABRIER Alexandre 
CHARBONNIER Jérôme 
DEFOND Marion 
DEFOND Thérèse 

GIBERT Maryline 
MOREL Nathalie 
PENT Damien 
PERRET Clotilde 
TORRE GOUTORBE Jeannine 

 
Secrétaire de séance : CHARBONNIER Jérôme 
 
Ordre du jour :  

- Approbation du compte-rendu de la séance du 30 juillet 2021 
- Vote du taux d’exonération de taxe foncière sur les propriétés bâties pour les 

constructions nouvelles 
- Changement de 3 mâts d’éclairage défectueux et étude des propositions su Siel pour 

le remplacement des lampes par des lampes plus économiques 
-  Réflexion sur l’embauche d’un agent d’entretien 
- État d’assiette pour la campagne 2022 dans la forêt communale 
- Étude d’une demande de subvention 
- Questions diverses 

 

Ordre : Approbation du compte-rendu de la séance du 30 juillet 2021 
 
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité.  

 
Ordre : Vote du taux d’exonération de taxe foncière sur les propriétés 
bâties pour les constructions nouvelles 
 
Après délibération et vote à main levée (approuvé à l’unanimité), il est convenu de laisser 
l’exonération totale de la taxe foncière sur propriétés bâties pour les constructions 
nouvelles.  
 

Ordre : Changement de 3 mâts d’éclairage défectueux et étude des 
propositions su Siel pour le remplacement des lampes par des lampes 
plus économiques 
 
Une étude de devis avec le Siel est en cours pour le remplacement de 3 mâts défectueux ou 
la totalité des éclairages de la commune tout en restant dans la dynamique actuelle (aspect 
bois, éclairage économique...).  



Ordre : Réflexion sur l’embauche d’un agent d’entretien 
 
M. LAURAND ayant démissionné à compter du 5 Août 2021, nous sommes à la recherche 
d’un nouvel agent d’entretien. Des entretiens sont en cours auprès de certains candidats.  
 

Ordre : État d’assiette pour la campagne 2022 dans la forêt 
communale 
 
Une proposition de coupe d’abatage irrégulier (pas de coupe rase) de 270 m3 de bois 
concernant la parcelle 4 (entre la Bessie et la route de Calinon) et la parcelle 5 juste au-
dessous de la route de Calinon nous est parvenue. Le conseil municipal accepte cette 
proposition.  
 

Ordre : Étude d’une demande de subvention 
 
Le conseil municipal, après vote à main levée et à l’unanimité, ne donne pas suite à la 
demande de subvention de l’association « Bien vivre en Pays d’Urfé ».  
 

Ordre : Questions diverses 
• Fibre optique 

Une demande de devis est demandée auprès d’Orange pour l’utilisation du réseau fibré pour 
les abonnements de la commune en comparaison de l’offre de « DB télécom ». 
 

• Cimetière 
Un groupe de travail est mis en place pour l’élaboration d’un règlement d’intérieur, pour 
l’établissement d’un meilleur repérage des tombes et reprises de concessions abandonnées 
et également pour la réflexion sur l’entretien des allées et des inter-tombes et sur 
l’aménagement paysager possible près des murs non utilisés.  
 

• Point sur la rentrée scolaire 
20 élèves inscrits pour cette nouvelle année à l’école de Saint-Priest. La municipalité offre un 
livre cadeau aux 2 élèves entrant au CP.  
 

• Concours des maisons fleuries 
La remise des prix du concours des maison fleuries aura lieu le samedi 8 Janvier 2022 à 15h à 
la salle des fêtes de Saint-Priest. Seront conviés ce jour les nouveaux habitants du village.  
 
Le prochain conseil municipal se déroulera le vendredi 1er Octobre 2021 à 20h30 à la cantine 
scolaire.  
 
La séance est close à 23h45.  


